

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DU 30 JUIN ET DU 7 JUILLET

5^{ème} CIRCONSCRIPTION DES BOUCHES-DU-RHÔNE

NOUVEAU FRONT POPULAIRE

Hendrik DAVI

Candidat et député sortant NUPES



Avec le soutien de
François Ruffin
et **Clémentine Autain**

AVEC LE SOUTIEN DE



« Ancien directeur de recherche en **Écologie** et militant syndical à l'INRAE, je continuerai à travailler sur la bifurcation écologique. J'ai déjà investi durant le mandat précédent le thème des croisières, de **l'agriculture**, des espèces invasives et du nucléaire. Je suis aussi le député le plus actif sur **l'université et la recherche**. J'ai déposé deux propositions de loi NUPES sur le thème. J'ai à cœur de défendre nos services publics, notamment **l'école et l'hôpital**. »



Pauline TOURNIER
Suppléante

« Éducatrice spécialisée pendant une dizaine d'années, puis **attachée parlementaire** dans cette circonscription, je connais les problèmes sociaux et économiques qui rendent la vie de millions de gens impossible.

En tant que **militante syndicale et politique** j'ai toujours œuvré pour la **justice sociale**, l'accès aux **droits de toutes et tous**, pour celles et ceux qui travaillent et de celles et ceux qui en sont exclus. Enfin, dans une période trouble où tout peut être remis en cause, vous pourrez compter sur mes **engagements féministes**.



L'HEURE EST GRAVE, FAISONS FRONT POPULAIRE !

La planète brûle. L'inaction écologique ne peut plus durer. Dans le même temps, la guerre s'installe, notamment en Ukraine et en Palestine. Les profits explosent, les riches sont toujours plus riches, et les pauvres plus pauvres. Macron et ses prédécesseurs ont tout cassé, nos droits et nos services publics.

Sur ce terreau la peur et la haine de l'autre prospèrent. Et maintenant les héritiers du fascisme sont aux portes du pouvoir dans notre pays. Si nous ne réagissons pas, lundi 8 juillet, Jordan Bardella sera le premier ministre de la France. Le RN au pouvoir, c'est travailler plus, pour gagner moins, moins de droits sociaux, moins de libertés publiques et des politiques de répressions contre les immigrés et les descendants d'immigrés, contre les femmes et les LGBTQIA+.

Avec le nouveau front populaire, grâce à la mobilisation de la société civile et du mouvement social, le bloc de gauche peut l'emporter. Nous pouvons encore stopper Macron et ouvrir une alternative politique, écologique, sociale et solidaire.

Le Front Populaire, c'est l'alliance de tous les partis de gauche et le mouvement de toutes les forces sociales, syndicales et associatives. L'espoir est immense. Avec ce bulletin, nous pourrons en finir avec les politiques de Macron et le poison mortel de l'extrême droite.

Notre programme est simple : la justice sociale et la justice écologique

✓ L'espoir d'une vie meilleure

- L'abrogation de la réforme des retraites et à un retour à 60 ans !
- La reconstruction de nos services publics : hôpitaux, crèches, écoles et universités
- L'indexation des salaires sur l'inflation
- Le blocage des prix du logement et de l'énergie
- La taxation des multinationales et les millionnaires

✓ Organiser la bifurcation écologique

- Un service public qui rénove les logements
- 100% d'énergie renouvelable

✓ La paix dans le monde

- La reconnaissance de l'État de Palestine et des sanctions contre l'état d'Israël
- Soutien au peuple ukrainien et faire échec à la guerre d'agression de Vladimir Poutine

« Ne pas jeter sur la voie publique »

Une seule solution, le 30 juin et le 7 juillet, un seul bulletin de vote pour battre Macron et Bardella, Hendrik Davi et Pauline Tournier

VOTEZ NOUVEAU FRONT POPULAIRE